

園芸、工事 児童が取材

ジョブツアー、新聞製作も

美 浜



美浜、若狭両町の小学生に地域の職業や働くことを理解してもらう「三方五湖ジョブツアー」が7日、開かれた。児童16人が美浜町内のトンネル工事や園芸研究の現場に足を運び各職業を体験。併せて取材や新聞づくりを行い、新聞社の仕事も学んだ。

三方五湖青年会議所が

初めて企画し、美浜中央、美浜東、みそみ、三方、気山の5小の3〜6年生が参加した。

まず美浜町生涯学習センターなびあすで、福井新聞社の藪内弘昌・みんなの新聞部長が、取材の仕方や新聞づくりについてアドバイスした。

ノートとペンを持参した児童たちは記者になりきって現場へ。園芸研究センターでは、ミニトマトの栽培技術を開発しているハウスを取材した。

案内した佐藤信仁主任

初めて企画し、美浜中央、研究員は、ハウス内の温度調節などを自動で行う栽培技術について説明。

「農家の人が上手に育てて、もつかる農業ができるように研究している職場」と紹介した。

児童たちは「この装置は何?」「1本の木でトマト何個できるの」と次々に質問していた。

このほか、原子力災害制圧道路のトンネル工事現場で発破の爆音を体験したり、原発事故時のレスキュー拠点「美浜原子力緊急事態支援センター」で遠隔操作ロボット

を見学したりした。

この後、なびあすに戻り、各自が取材した内容を基に思い思いに新聞を製作。みそみ6年の武

藤暖大君は「トマトのハウスは最先端の自動機能がすごいと思い、研究の事も分かった」と話し、(青木伸方)



ジョブツアーで、ミニトマトの栽培技術の研究について学ぶ児童。7日、美浜町久々子の園芸研究センター